

14 de marzo de 1960

Sr. D. Fernand Braudel
11, Rue Monticelli
PARIS XIV

Mi querido amigo:

Con este mismo correo encontrará una carta por la que renuncio a la invitación que Usted me formuló para dar un curso en la Escuela de Altos Estudios. Como ya le dije en enero contraí una gripe que derivó inmediatamente en pleuritis. Desde hace dos meses vengo cuidándola y recuperándome, pero no con la rapidez suficiente para permitirme ir a París a primeros de abril o mayo. Anteayer hicimos un análisis de sangre y una radioscopia y a la vista de este material clínico los médicos han dictaminado que lo más prudente era desistir de mi ida a París.

Se lo comunico con dolor porque hasta el último momento he creído que mi convalecencia me permitiría aceptar la invitación y pasar unos días agradables en esa capital. Desgraciadamente no puede ser así, lo único que me consuela es pensar que tendrán la amabilidad de renovarme la invitación para el curso próximo, a ser posible el segundo trimestre o el tercero como este año.

Mi esposa también está desolada porque se prometía pasar una temporada en París, pero la opinión de los médicos es tajante y no podemos descuidarla.

Le ruego me diga algo sobre lo que le pedí en relación con el Congreso de Estocolmo y de la posibilidad de alguna subvención para mis colaboradores en la reunión del Congreso de Historia Económica.

Con el mejor de mis saludos, se despide su buen amigo,